

Grandplatz an der Kreuzkirche war beispielbar

Lurup protestiert gegen Pokalspiel-Absage

Es war schon seltsam, was am Sonntagvormittag an der Kreuzkirche geschah. Als die Verantwortlichen des SV Lurup auf dem Sportplatz erschienen, um sich auf das für 10.45 Uhr angesetzte Oddset-Pokalspiel gegen Teutonia 05 einzustimmen,



Kapitän Björn Bollin hätte mit seinem Team gerne gespielt.

schien es keine Probleme zu geben. Der Platzwart hatte gekreidet und die Anlage war nach Meinung aller Experten trotz

des Regens zuvor beispielbar. „Unter solchen Bedingungen wird in der Regel gespielt. Da habe ich schon ganz andere Situationen erlebt, insbesondere



Auch für Nico Schmidt am letzten Wochenende spielfrei.

an der Kreuzkirche“, meinte Jan Kröger, Stadionsprecher des SV Lurup. Und auch der Schiedsrichter wollte die Begegnung anpfeifen. Aber dann um 9.45 Uhr entschied nach Intervention des Geschäftsführers von Teu-

tonia der Platzwart des Gastgebers: „Der Platz ist gesperrt.“ Zornig, aber hilflos mussten



Trainer Andreas Klobedanz ist sauer auf die Spielabsage.

sich die Gäste der Entscheidung beugen. Aber drei Stunden später wurde auf dem selben Platz doch gespielt: Die Zweite von Teutonia 05 unter Trainer Kevin Wehnert gewann ihr Kreisligaspiel gegen ETV II mit 3:0. „Das ist eine Sauerei.

Entweder ist ein Platz gesperrt oder nicht“, sagte Lurups Trainer Andreas Klobedanz und kündigte spontan einen Protest des SV Lurup an. Dieser erfolgte denn auch am Montagabend offiziell. Die Luruper vermuten, dass Teutonia aus personellen Gründen nicht spielen wollte. Das lag nahe, weil die Mannschaft am Freitag zuvor gefeiert hatte. Einer Hamburger Tageszeitung zufolge hatte Teutonias Pressesprecher Kai Hinrich Renner auch eingeräumt, dass viele Spieler nicht eingesetzt werden konnten.

Nun muss der Spielausschuss des Hamburger Fußball-Verbandes entscheiden, der Eine Wiederholung der Partie für kommenden Sonntag um 10.45 Uhr am selben Ort angesetzt hat. Käme Lurup mit seinem Protest durch, wäre Teutonia 05 wegen eigenen Verschuldens aus dem Pokalwettbewerb ausgeschieden.